

Inicio » Tecnología » Medicina

07:50 | ENVIAR | IMPRIMIR

## DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER: NUEVA TÉCNICA ALIVIA SÍNTOMAS



Tratamiento aplicado en el centro Biomedics es un programa integral traído desde

Alemania que permite a los enfermos enfrentar los efectos secundarios que producen los tumores avanzados y es complementario al tratamiento oncológico tradicional.

Alternativa es puesta de relieve en esta jornada que fue instaurada en 2000.

Miércoles 4 de febrero de 2015 | por Nación.cl Publicado por: Patricia Schüller G. + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

Este miércoles se recuerda el **Día Mundial Contra el Cáncer** -fecha fue instaurada el año 2000- y su objetivo es **sensibilizar a la población para avanzar en la prevención y control de la enfermedad**.

En esta fecha los especialistas hacen hincapié en el incremento que ha experimentado el mal y las muertes que causa en el mundo.

La mortalidad anual por cáncer en el mundo aumentó de **7,6 a 8,2 millones** en los últimos años y los casos pasaron de **12,7 a 14,1 millones**, según la **Agencia Internacional para la Investigación del Cáncer** de la **Organización Mundial de la Salud** (OMS). La encuesta abarcó 184 países.

En Chile, el mal también ha ido en aumento. Cada año mueren **22.400** personas a causa de la enfermedad y aparecen **40 mil nuevos enfermos**, de los cuales **36 mil son adultos**. Su atención representa un costo de US\$ 2 mil millones.

Los pronósticos establecen que en 5 años, el cáncer será la primera causa de muerte en Chile.

### AMINORAR SÍNTOMAS

En el último tiempo han proliferado los **tratamientos paliativos** para disminuir al mínimo los síntomas y efectos secundarios de la patología.

Uno de ellos es la terapia que aplica el **Centro Holístico Multidisciplinario Biomedics**, que cuenta con un equipo de **médicos patólogos clínicos, psicólogos, kinesiólogos, terapeutas y nutricionistas**, dirigido a pacientes con cáncer.

El enfoque de este programa es que el paciente **haga su vida lo más normal posible**, y que no sufra complicaciones infecciosas, molestias digestivas, falta de energía o depresión, circunstancia que lo llevaría a vivir más tiempo.

#### ► Apoyo Electromagnético:

La nueva tecnología -que es la base del **Tratamiento Paliativo del Cáncer**- regula desbalances de las vibraciones electromagnéticas del organismo a través de dos máquinas (de procedencia alemana y suiza respectivamente), reduciendo la inflamación y el dolor, fortaleciendo el sistema inmunológico, regulando procesos fisiológicos alterados (sistema digestivo) y vitalizando al organismo. Los beneficios disminuyen sustancialmente los efectos y reacciones físicas que los pacientes experimentan a causa del tratamiento formal de la enfermedad: náuseas, fatigas, diarreas, anemia, dolores asociados, inflamaciones de las mucosas, falta de apetito y respiración, insomnio y agotamiento.

#### ► Apoyo Fitofarmacológico:

El equipo de especialistas proporciona un completo apoyo fitofarmacológico al paciente. En el tratamiento es clave evitar todo tipo de factores de riesgo, como por ejemplo, las complicaciones infecciosas, ya que podrían llegar a ser mortales. Entre la gama de productos naturales, el tratamiento utiliza extracto de muérdago para regular y amplificar la respuesta inmune, y eliminar las células tumorales; diferentes fitofármacos por sus capacidades citostáticas y antocianidinas que evitan que los tumores tengan un soporte vascular.

El doctor **Luis Ritter**, integrante del equipo médico, explica que si bien "este tratamiento no elimina el cáncer, entre los 14 y 21 días de terapia, el paciente comienza a sentirse mejor, a recuperar la movilidad y la actividad física, llegando a mejorar su calidad de vida en un 40%".

#### ► Apoyo Nutricional:

Los pacientes con cáncer tienden a perder peso, ya que presentan un balance nitrogenado negativo, que es necesario corregir. Además es común que padezcan resistencia a la insulina, diabetes o lipólisis aumentada. Es por esto, que el **Tratamiento Paliativo del Cáncer** proporciona una dieta especial para cada caso, disminuida en carbohidratos y aumentada en proteínas. En ocasiones, se suplementa con alimentos hiperproteicos y eucosanoides antiinflamatorios.

#### ► Apoyo Psicoterapéutico:

El **tratamiento** tiene un vínculo importante en orden a cómo los pacientes enfrentan la enfermedad desde el punto de vista psicológico. El cuerpo médico de Biomedics tiene un equipo de especialistas para ayudar en temas de depresión, ansiedad y temor a través de la orientación psicoterapéutica por parte de los profesionales de la salud mental.

"La terapia se enfoca en los temores y fantasías de muerte que evoca el diagnóstico de cáncer, pero sobretodo en conflictos no reconocidos, autopuniciones, culpas y deseos ocultos de no querer vivir", remarca **Antonio Estévez**, psicoterapeuta del programa.